



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 186
19 de julio de 2022

La paleontología como el centro de la memoria

La paleontología es fundamental para responder quiénes somos y de dónde venimos, con esta premisa y con el objetivo de evidenciar la investigación en el campo, se desarrolló el XI Congreso Latinoamericano de Paleontología, organizado desde la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental.

El Congreso, que duró tres días consecutivos, reunió a expertos e investigadores de más de 40 instituciones académicas, empresas públicas y privadas para debatir sobre el futuro del estudio y el ejercicio de la paleontología, tanto en investigación científica como en docencia, transferencia de conocimientos, conservación, gestión y legislación.

Durante 30 años, el evento ha plateado diferentes temáticas, y para esta ocasión se realizó simposios enmarcados en una serie de ejes como: historia y legislación paleontológica; ecosistemas continentales neotropicales del Cuaternario; procesos geoparque en Ecuador y América Latina; investigación en paleoarte y comunicación de la ciencia paleontológica; paleobotánica y palinológica latinoamericana 2022.

Las investigaciones presentadas en el XI Congreso Latinoamericano de Paleontología, entregaron resultados a nivel regional, las cuales contribuyen a comprender la evolución de los seres vivos en nuestro continente.

J.G.

